
12　市政情報番組の内容全般について、自由にご記入下さい。（自由記載）

身近な情報で視ていておもしろいがわざわざみるまでには至らない、。

10　現在、週1回番組内容を更新していますが、更新頻度についてどう思われますか。（1つ選択）
選択肢がないので「今のままでよい」にしましたが、毎日ではなくてもいいけれど、週1回番組内容を更新は
更新が遅いと感じます。放送時間を20分の枠にするならば、隔日更新でもいいのでは。例えば【月・水・金】
更新とかはどうでしょうか？

家庭内の不用品などが出ると思うが、エコハウスのサイトで市民レベルで活用できると良い。例えば、子ど
も一つとっても、ベビーカー、おもちゃ、本、衣類、自転車、ヘルメット、家具など家庭の不用品を携帯からそ
の情報があげれるサイトがあれば、ゴミも減るし、使って貰えてリサイクル出来るのにと思う。長久手の情報
番組は見ないが、欲しい情報があればどなたも見ると思うので活用出来る参加型が望まれる。

ケーブルテレビは受信料が高いので、今はヒカリでテレビは受信しているため、今回のアンケートは回答に
困った。

主に子供たちの学校等での活動の取材があった際に拝見しております。その際は家族みんなで放映を楽し
みにしております。…が、周りの父兄の感心は今一つ低いように感じます。（東小学校に関する番組をひま
わりショップ長久手で放映した際も、小学校でチラシを全校配布されていたようですが、視聴したのは私たち
家族だけということも…）

「weeklyながくて」が携帯電話及びスマートフォンでの視聴を早く可能にしていただけると視聴頻度が増える
と思います。

見たことがないため、コメントが難しい

長久手市卯塚墓苑を応募して抽選結果をテレビで拝見したが、このようなニュースは早く見たいです。

市政情報が、在り来りの文書読みの感じがして　熱意が感じられない。もっとタイムリーな情報発信を、お願
いします。

ケーブルテレビがマンションで入れないので、スマホで気軽に見られると嬉しい。放送内容も調べなくてもわ
かると嬉しい。

身近な話題が放送されるので、とっても見ごたえがあります。家には、後期高齢者がいるので、そういう話
題もたまに取り上げていただけたら、嬉しいです。

クーテシガーナはやめたら。

地域ずくり、仲間ずくり、人づくりなど情報から見て活用、聞いて活用、知らせて活用できる含みにある情報
提供してほしい

普段はあまりテレビやパソコンに向かう時間が無いので、市政情報に触れる機会が少ないのが現状です。
すみません。

その様なサービスがあることを知りませんでした。また、携帯電話で観ることができず残念です。通勤中に
観ようと思いましたが、拝見できず、家に帰ってまでは観ないと思います。



テレビで見たい内容の時にしか見ていないので、番組表の中で今週は何についてやるのか載っていると、
今よりは見たいと思う時があると思う。

市政情報番組の存在は知っていましたが、自宅でケーブルテレビが見られないので、番組も見られないと
思っていました。ホームページで見られるんですね！

長久手市内での出来事をわかりやすくまとめられていて面白いと思います。

昨年ケーブルテレビを解約してから見ていないので今はどうかわかりませんが、トピックながくてで地域のお
祭りや行事を教えて欲しかったです。番組ではないですが、市政情報としてイオンやイケア等の渋滞対策等
の情報がほしいです。道路に対しては「県の管轄、店舗の役割」との回答で店舗に確認したところ「県や市
の管轄」との回答。たらい回しですか？長久手市の対応にがっかりしました。番組で取材とかできないので
しょうか？

内容をもう少し具体的に。

「番組を観るほどの余裕がない」という世代がどれだけあるか。本当に需要があるか。市民のどれだけが必
要としているか。何を必要としているか。を考えて事業を推進してください。何より問３で「観たことがない」と
選択しているにも関わらず、上記設問が観ている人を前提としています。

雰囲気が暗めに感じます。
たまには子ども記者とか、市民記者がレポートするようなのも見てみたいです。

スマホで見れるようになれば、視聴者が増えると思う。

キー局のニュースと比べてもより身近に感じられる情報が取り上げられているので、どんな内容でも基本的
には興味深く拝見しています。地域に密着した防犯や防災に関するニュースや情報が増えると嬉しいです。

weekly長久手で学校紹介で様子が見れるようなので見たい思うのですがケーブルテレビに入っていないの
で見れないのが残念でしたが、ホームテレビで見れる事が分かり見てみようと思いました。
多くの人が知るようにアピールしたらいいと思います。

今の時代、スマートフォンで視聴できるようにするのは必須と思います。
若者にも市政情報を伝えるならば、若年世代はPC離れが加速していますので。

植樹イベントの際に一度映ったことがあります。
市民の声が聞ける良い番組だと思います。

動画を見るのは時間がかかり、面倒なので、従来どおり文や図で説明をしてもらった方が見やすいです。
ただ、動画での説明は、目の不自由な方や老眼の方には便利かもしれないと思います。

まだ、一回も見たことがないのでコメントできませんでした。
これを機会に見てみます

ひまわりネットワークのテレビは見れませんが、長久手市の事業やイベント等を知る事ができ有効だと思い
ます。普段立ち寄らない施設の紹介は、何をしている所なのか知る事ができ、利用してみようと思うきっかけ
になります。個々に直接役立つ内容ではなくても、情報として把握したり、地元への愛着が生まれると思い
ます。


